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习近平总书记在纪念马克思诞辰

!"" 周年大会上的讲话中指出!中国共

产党之所以能够历经艰难困苦而不断

发展壮大!뫜重要的一个原因就是我们

党始终重视思想建党"理论强党!使全

党始终保持统一的思想" 坚定的意志"

킭调的行动" 强大的战斗力# $理论强

党%这一新论断的提出!把党对思想理

论建设&思想理论素养&思想理论工作

的认识提高到了新的高度!对进一步增

强新时代中国共产党人的$理论感%!具

有重大战略意义和深远历史意义#

!理论感"是指马克思主
义的理论素养

恩格斯在 '德国农民战争( 序言

)#$%& 年第二版序言的补充*中如此说

道+$德国工人同欧洲其他各国工人比

较起来!有两大优越之处,第一!他们属

于欧洲最有理论修养的民族!他们保持

了德国那些所谓-有教养的人.벸乎完

全丧失了的理论感,如果工人没有理论

感!那么这个科学社会主义就决不可能

像现在这样深入他们的血肉,%显然!恩

格斯在这里所强调的$理论感%!当然是

指马克思主义的理论素养,这段话对于

当下的中国共产党人同样具有强烈的

时代意义!我们完全也可以据此推出这

样的结论来!那就是只有不断增强中国

共产党人的理论感!닅能不断推进习近

平新时代中国特色社会主义思想深入

人心&深入血肉!췹实里走&췹深里走&

췹心里走,

众所周知!#'($ 年!쎫泽东同志在

扩大的六届六中全会上的政治报告'论

新阶段(中第一次提出$使马克思主义

在中国具体化%)벴马克思主义中国化*

的新命题!提出$如果我们党有一百个

至二百个系统地而不是零碎地&实际地

而不是空洞地学会了马克思列宁主义

的同志!就会大大地提高我们党的战斗

力量%, 时隔 $& 年!中国特色社会主义

进入新时代!习近平总书记在纪念马克

思诞辰 !&& 周年大会的讲话中再次引

述了这段话!并进一步提出了$思想建

党&理论强党%的新论断!这不是一个简

单的 $引述%! 更不是一个简单的新表

述!新提法!而是浸透了习近平总书记

对新时代的理论状况&思想状况的深沉

思考!是对高水平高质量地发展当代中

国马克思主义的又一次深切呼唤,这是

时代之呼唤!现实之呼唤,

!理论强党"是时代之呼唤#쿖实之呼唤

$理论强党%这一新论断!쫗先是着眼新时代的中国由大国

向强国迈进!中国共产党由当今世界$最大执政党%向$最强执政

党%建设的历史大背景而提出来的!是回顾总结中国共产党 '%

年由小到大&由弱到强的发展历史所得出来的,中国共产党从成

立的第一天起!就把马克思主义写在自己的旗帜上!而且始终如

一地高高举起这面思想大旗,中国特色社会主义进入新时代!中

国共产党肩负着推进伟大事业&进行伟大斗争&实现伟大梦想&

建设伟大工程的新的历史使命! 只有不断推进马克思主义中国

化!不断丰富发展习近平新时代中国特色社会主义思想!书写出

!# 世纪马克思主义新篇章!닅能把中国共产党建设得更加坚强

有力!使其成为始终走在时代前列&人民衷心拥护&폂于自我革

命&经得起各种风浪考验&뎯气蓬勃的马克思主义执政党,

同样!$理论强党%这一新论断!是着眼新时代中国共产党人

的马克思主义理论素养和政治思想状况而提出的重大战略思

想! 也是着眼培养造就新时代中国特色社会主义接班人而提出

的重大战略思想, 建设富强民主文明和谐美丽的社会主义现代

化强国!实现中华民族伟大复兴!뇘须加紧培养一大批系统地&

而不是零碎地!深入地&而不是浅尝辄止地!쓚在信仰的&而不是

做表面文章的!全面掌握并能够熟练运用马克思主义基本原理!

全面掌握并能够熟练运用当代中国马克思主义和习近平新时代

中国特色社会主义思想来解决实际问题的理论家和实干家!由

此保证百年大党青春不老!生机勃发,

퓶强新时代中国共产党人的!理论感"

뫜显然!在中国特色社会主义新时代!$理论强党%폫增强中

国共产党人的$理论感%!是一项重大而急迫的任务!냚在了我们

面前, 在这样的时刻!폈其需要让学习的空气更加浓厚起来!特

别是党的中高级领导干部和理论界的学习空气要浓厚起来, 在

这样的时刻!폈其需要让理论思维更加活跃起来!特别是党的中

高级领导干部和理论界的思想要活跃起来! 解放思想! 实事求

是!深入实践!深入生活!深入群众!调查研究!짆于在改革实践

中总结经验! 짆于在人民群众中吸取智慧! 짆于用笔杆开展工

作!不断提高理论水平和理论素养, 在这样的时刻!폈其需要党

的中高级领导干部和理论界的文风来一个切实的好转! 提倡生

动活泼!有血有肉!뛌而实&实而新的文章演讲和报告!让理论跟

最广大的党员干部群众亲近起来!亲密起来!솬在一起!듲成一

片,뫁无疑问!这些应该成为$理论强党%폫增强新时代中国共产

党人$理论感%所不可忽视的问题,

$作者为中共上海市闵行区委常委%탻传部部长&

上海今年已侦破毒品案件!"#$웰

坚持#打团伙追源头端窝点$全链条打击
本报讯 !记者何易"毒品竟能同城 #직

送 $%新型毒品层出不穷 %吸毒人员年龄分

布越来越小& 记者昨天从本市政法机关获

悉 %近年来 %上海对各类毒品犯罪活动始

终坚持 '打团伙 (ힷ源头 (端窝点 )全链条

打击工作思路 %保持高压打击态势 %最大

限度切断毒品供应和需求的末梢环节 %消

除社会面涉毒治安乱点 %坚决维护社会治

安环境稳定*

市公安局刑侦总队缉毒处副处长童铭

告诉记者%今年 ! 月至 " 月%上海公安部门

共侦破毒品案件 !#$% 起% 查获有吸毒行为

人员 %&!' 人次%共对 (#!) 人次吸毒成瘾严

重人员实行强制隔离戒毒* 뷘至 " 月底%全

市登记吸毒人员中%쓐性占 ')*)%+%얮性占

&!*!$++本市户籍占 %'*,$+%外省市户籍占

(&*#%++(" 쯪以下人员占 ("*()+*

来自市检察院的数据显示%今年 ! 月至

" 月%全市检察机关批准逮捕毒品犯罪案件

'," 件 )%, 人%其中%以涉嫌走私,贩卖 (运

输(制造毒品罪批捕 ")# 件 %$! 人%提起公

诉案件 ,"( 件 !#&" 人& 从起诉涉毒案件罪

名看%居首位的是走私(贩卖(运输(制造毒

品罪% 今年 ! 月至 " 月共起诉 %)$ 件 '$!

人%同比上升 &(*,!+和 &%*#&+&

据童铭介绍%目前%上海毒情形势总体

可控& 合成毒品仍旧是本市毒品消费市场

的主要品种% 뇹毒类毒品犯罪活动在未来

一段时间内仍将是打击毒品犯罪工作的重

中之重&

#在公安打击和检察院办理的案件中%

贩毒过程-人货分离.成为普遍现象* $市检

察院侦监处副处长寿志坚说%有的被告人将

毒品伪装成普通货物或商品%通过快递方式

运送* 有的事先通过网络支付毒资%后当面

交付毒品*还有的如宝山区检察院办理了多

起嫌疑人利用'직送$平台贩卖毒品案件%双

方通过微信联系后%通过'직送$平台由专门

的'직送员$在短时间内直接送达* 쯦着微

信,支付宝,'직送$等的广泛使用%毒品贩卖

网上交易, 快递送货上门情况日渐增多%这

些渠道增强了毒品交易的隐蔽性%也增加了

调查取证的难度*

쇭外% 上海各级法院昨天对 $' 起毒品

犯罪案件的 "( 名被告人进行公开宣判* 其

中%" 名被告人被判处无期徒刑以上刑罚%"

名被告人被判处五年以上有期徒刑 %$( 名

被告人被判处五年以下有期徒刑或拘役*

!!!"!"#"#$
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폀远做%뫃朋友&뫃同志&뫃兄弟'
틼弘会见古巴共产党省市委领导干部考察团
本报讯 !记者孙华"上海市委副书记尹弘昨天在兴国宾馆会见

了由古巴拉斯图纳斯省委第一书记桑塔纳率领的古巴共产党省市委

领导干部考察团*

尹弘积极评价中古两党两国关系*他表示%쯤然两国远隔千山万

水%떫中古关系经受住了风云变幻的国际局势考验%两国在国际事务

上相互支持,密切配合%传统友谊历久弥新*特别最近几年%在习近平

总书记和劳尔第一书记的亲自推动下% 两国两党关系保持良好发展

势头%政治互信不断增强* 我们将按照习近平总书记提出的'三个坚

定不移$%继续深化两国友谊%永远做'好朋友,好同志,好兄弟$*

桑塔纳对上海方面的接待表示感谢*他表示%中古两国关系正处

在最好的阶段% 古巴人民持续关注中国共产党领导下的社会主义伟

大事业%持续关注中国经济建设发展成就%持续关注中共十九大以来

习近平新时代中国特色社会主义思想的践行* 古方愿意学习中方治

国理政成功经验%努力将古巴建设成为独立,民主,可持续发展的社

会主义主权国家*

双方还就城市治理,基层党建和干部培养等议题交换意见*

쫗批长期管理岗位志愿者上岗
争做中国形象展示者%城市文明传递者%服务办博建设者%志愿精神实践者

首届中国国际进口博览会首批 &" 名

长期管理岗位志愿者候选人昨天起陆续上

岗%进入为期一个月的试用阶段*志愿者候

选人向全市青年志愿者发出倡议/'헹做中

国形象的展示者,헹做城市文明的传递者,

헹做服务办博的建设者, 헹做志愿精神的

实践者% 热情参与到城市建设与志愿服务

中来%一起加入迎战办博的队伍* $

듓!죳滑油"떽!传动齿轮"

在闵行区农委工作的崔顺荣是本次进

口博览会指挥部的志愿者候选人% 有着丰

富的志愿服务经验*

早在 &##) 年%崔顺荣就赴云南红河州

红河县进行为期半年的农业科技推广志愿

服务工作* '当地很多居民讲本地话%起初

跟他们沟通有点困难$% 쯤然遭遇挫折%떫

崔顺荣还是积极努力地用各种方式和当地

居民交流%让更多当地人了解科教设备*

&#!# 年上海世博会期间%崔顺荣来到

意大利馆做引导志愿工作% 这次经历也让

他受益匪浅*'当时利用周末时间进行世博

志愿服务%客流屡次达到高峰*$쯤然忙碌%

떫能一天接待 $## 多位客人% 成就感油然

而生*

'如果说世博会期间志愿者的作用是

0죳滑油.的话%쓇么%今年进口博览会期间%

我们则将是0传动齿轮.%少了任何一个%整

台0大机器.就无法0做功.* $崔顺荣说%无

论是政治素养提升,涉外礼仪训练%还是志

愿者服务基础%经过这段时间的充分准备%

自己对迎接即将到来的考验充满信心*

传承世博会志愿者精神

志愿者候选人中最年轻的是大学生志

愿者王晨% 昨天是她第一次进入国家会展

中心!上海"*在这里%她亲身感受到了进口

博览会筹备工作的有序开展*

王晨第一天的工作% 主要是对进口博

览会志愿者需求进行统计整理* 在这一过

程中%她对进口博览会,对志愿者工作有了

进一步了解*王晨说/1쯤然是第一天上岗%

떫我非常希望能在进口博览会筹备工作中

贡献自己的一份力量* )

1,# 后)志愿者金晶同样经历了忙碌

的一天*她认为%进口博览会志愿者工作是

对世博会志愿者精神的传承*

金晶一直热衷于参加各类志愿服务%

为了成为世博会志愿者%她在高考填报志愿

时毅然选择来上海读书*后来她还做过城市

文明志愿者% 为了解答行人的各种问询%她

做足功课%成为1问不倒)的志愿者代表*

此次金晶担任招展部志愿者% 她表示/

1希望自己可以为进口博览会作出应有贡献*)

!식丝钉"也有大作用

此次参与进口博览会相关论坛筹备工

作的朱柳慧% 是国家电网上海电力公司的

一名工作人员% 在杭州长大的她已经在上

海学习,工作,生活了整整 !& 年*

上岗第一天% 朱柳慧初步熟悉了未来

的工作环境%感觉任务艰巨,퓰任重大* 她

说/1我觉得我个人的工作% 就如同一颗小

小的0식丝钉.%쯤然不起眼%떫是很重要*

我想充分发挥自己所长% 为进口博览会顺

利举办出一份力* )

1志愿服务需要的不仅是智商和情商%

更需要0逆商.%即在逆境中锻炼成长的意

志决心* )朱柳慧告诉记者%在过去为期一

周的专题培训中% 长期管理岗志愿者候选

人接受了包括国家形势教育,党性教育,外

事培训,安全保密教育,礼仪训练以及志愿

者服务等方面的全面培训% 这让志愿者们

有了更多勇气应对任何挑战*1希望可以摸

索出自己的志愿心得% 将服务经验传授给

更多的志愿者* )朱柳慧说*

늻只生产汽车(上海车企重新定义%汽车制造'

죚合互联网基因%用户思维%벫致体验%新商业模式())

互联网基因,用户思维,极致体验,生

态,뗟覆,新商业模式222一批1不只生产

汽车) 的上海车企在最近接连举行的北京

车展和上海亚洲消费电子展等重量级展会

上%重新定义了1汽车制造)*

普华永道此前的预测数据显示 %到

&#&" 年% 全球共将拥有超过 $*' 틚辆互联

汽车行驶在道路上% 交通服务和相关数字

服务的市场规模将达到 !$## 틚欧元*这一

数字意味着%这些1不生产汽车)的上海企

业将在高质量发展方面迎来更多可能性*

车展上#헢家上海企业没有展车

&#!) 年北京车展展出了 !### 多辆车

辆* 然而%有一家上海企业%쎻有自己的展

车%좴与国外豪华品牌,国内一线自主汽车

品牌以及国内顶尖互联网巨头站在了一

起%成为了巨人背后的1隐形冠军)222成

立于 &##, 年的博泰%是国内最早的车联网

企业%在本届车展上%博泰与东风,냙度共

同发布 (*# 人工智能车机系统+ 与捷豹路

虎签订战略合作协议%还为一汽红旗,北汽

新能源设计了智能座舱*

在公司创始人,董事长应宜伦看来%传

统车企往往对万物互联,大数据,云计算,

人工智能等1先天)存在一些认识和能力方

面的局限性+랴过来%智能网联企业对传统

硬件的属性理解,产品开发和需求满足%也

存在短板*떫这两类企业未来必须合作%这

就需要一个桥梁* 1我们就希望成为这个桥

梁%为双方提供车辆底层,汽车电子,通讯,

죭件,云端与运营服务* )应宜伦表示* 据统

计%博泰目前拥有近 !#"#多项专利%훚多国

内外汽车品牌都是博泰的客户或合作伙伴*

斑马网络同样也是车展上的 1隐形冠

军)* 쯤然成立时间不久%떫斑马的产品已

得到了市场的充分认证* 在过去不到两年

的时间里%上汽乘用车已经销售了约 "# 万

辆搭载斑马系统的汽车*不过%斑马更像是

一个开放的平台/除了上汽之外%斑马还有

神龙,福特等车企合作伙伴%还与博世,大

陆,伟世通,安波福等车企核心供应商有战

略合作协议*

!上海制造"싴的也是!上海服务"

上汽,威马,캵来等上海整车企业%现

在制造的也已不仅仅是汽车*

威马汽车宣布% 其纯电动车 -." 入门

车型的补贴后售价仅为 !!*&( 万元%还有一

款最便宜的出行合作版甚至只要 ,*, 万元*

对于威马而言%制造好的产品远远不够222

公司创始人沈晖表示%威马要做出行服务运

营商%在为用户打造全新的出行服务体验的

同时%첽寻更加多样化的盈利模式*

作为国内汽车行业的领军企业%上汽刚

刚发布了1全球第一款量产智能汽车)222荣

威/01234 .%룃车搭载了上汽在新能源技术,

互联网科技,智能驾驶领域的最前沿技术%智

能是这款电动车的头号标签* 更引人关注的

是%上汽自主品牌互联网汽车累计销量已突

破%#万辆%形成了互联网汽车系列化的产品

阵营* 覆盖金融保险,维修保养,导航娱乐等

的互联网汽车生态圈已经成型*1汽车工业正

在迈入大变革,大创新的新时代%쮭能把握趋

势,住机遇%쮭就能在新一轮的变革中先下

一城* )上汽集团董事长陈虹表示*

삥阳路越江大桥
开启主塔施工

黄浦江上第!%ퟹ越江大桥

本报讯 !记者史博臻"믆浦江上第 !(

座越江大桥222삥阳路越江大桥主塔承台

昨天破水而立% 从此施工作业将从水下转

到水上%沿岸居民可一睹大桥向上1生长)

过程*

삥阳路大桥南接奉贤区,北连闵行区%

全长约 !*,$ 公里%预计 &#&# 年建成通车*

大桥通车后% 将成为上海公路网中连接闵

行, 奉贤, 金山三区的南北向重要干线公

路%是继 5$ 奉浦大桥,虹梅南路越江隧道,

闵浦二桥等之后% 폖一条功能强大的进入

市区通道*

폒图+헽在浇筑的椭圆结构的昆阳路越

江大桥主塔承台!뎤 )*+$ 米&뿭 !#+! 米!面

积约 $*%平方米!붫成为 #(*米高钻石型主

塔的基础, $쯭道股份路桥集团供图&

%쟠春上海'욷牌志愿服务年内覆盖全市
上海青少年迎进口博览会城市文明志愿服务计划启动

本报讯 !记者祝越"上海青少年迎

进口博览会城市文明志愿服务计划昨

天启动%计划在今年年底前挂牌 !## 个

1青春上海) 品牌志愿服务站点和 !##

支1青春上海)品牌志愿服务队%基本覆

盖全市核心窗口行业和重点领域*

据了解%团市委将在全市主要交通

枢纽,重要商圈,主要旅游文化地标,公

共服务机构以及其他重要窗口服务机

构建立品牌志愿服务队%动员各方志愿

服务力量参与 1青春上海 )志愿服务站

点和志愿服务队创建 %쿆起 1迎进口博览

会 ,创上海服务品牌 )的参与热潮和浓厚

氛围*

据了解% 志愿服务站点将主要具备进

口博览会及城市信息咨询,폯言翻译,훈序

引导等功能* 通过液晶屏,宣传资料%市民

可以在志愿服务站查询进口博览会, 城市

旅游,交通,닍饮,娱乐,릺物以及文化活动

等信息*此外%站点还将配备雨具,创可贴,

헫线包等应急便民用品% 提供普通医疗救

助,럀暑降温,쪧物招领,物品寄存,心肺复

苏等方面的应急服务*

目前%申报工作已经开始*各基层团组

织和各类志愿者组织,社会组织都可作为

申报主体参与志愿服务站点和队伍的创

建 % 各市属团组织和上海青年家园民间

组织服务中心可作为申报推荐单位*

对创建成功的志愿服务站点和志愿

服务队 %团市委将给予支持 %냯助更好提

升服务水平和能级* 团市委还将对志愿服

务站点和队伍进行统一挂牌和标识系统

包装%配发统一的志愿者服装和标识*


